

CATEGORÍA "ALTA"

Positiva certificación para el Instituto San Martín de Curicó

Medición nacional. Lo anterior se enmarca en la realización del Proceso de Certificación de la Gestión-Colegios Maristas Chile.

CURICÓ. Ernesto Reyes, delegado de Vida y Misión de la Congregación Marista a nivel nacional, entregó al Instituto San Martín de esta ciudad, un certificado que acredita la Gestión Educativa de dicho establecimiento en la categoría "ALTA".

Esta certificación es gracias al logro de todos quienes son parte de la comunidad educativa marista: familias, estudiantes y personal del colegio. Tiene una duración de 4 años. Lo anterior se enmarca en la realización del Proceso de Certificación de la Gestión-Colegios Maristas Chile.

OBJETIVOS

La certificación es un proceso mediante el cual un organismo externo al establecimiento, reconoce la calidad de un producto o servicio, de acuerdo a un modelo previamente establecido, que contiene indicadores y parámetros pre definidos y estandarizados.

Dicha certificación tiene como base las áreas del Modelo de Gestión, es decir: Liderazgo Directivo, Curricular, Orientación, Protección y Convivencia, Evangelización Explícita, Administración y Finanzas y Vinculación con la Comunidad.

Los objetivos son: Mejorar la calidad de la educación que el colegio marista ofrece, enfocándose en altos estándares de logro. Fortalecer el mejoramiento continuo del colegio, a través de información objetiva sobre su desempeño. Informar a la comunidad acerca de la calidad del servicio educativo del establecimiento.

La certificación busca verificar en qué medida se están logrando los estándares definidos.

CIMENTOS

Con este resultado obtenido, el Instituto San Martín establece nuevos lineamientos acerca de las áreas que deben seguir creciendo, en el contexto de mantener los altos logros y dar relevancia a las tareas pendientes que se han fijado. La medición permite observar,



La denominación alcanzada por el ISM se enmarca en el Proceso de Certificación de la Gestión-Colegios Maristas Chile.

a partir de los resultados, que seguir mejorando en pro de la educación entregada a los estudiantes, permitiendo así también fortalecer aquellas estrategias que han dado buenos resultados, ello, en equilibrio con la entrega de valores que emanan de los cimientos de San Marcelino Champagnat, fundador de la Congregación.